

卒業生へメッセージ



同窓会総会2018

皆さん、ご卒業おめでとうござい
ます。

卒業生の皆さんはこの泉松陵高校
に入學してから三年間を振り返つて
どんなことを思い浮かべますか。勉強
も大変だったな。部活動頑張ったな。
行事楽しかったな。様々な思いがあ
ることでしょう。その数々の思い出
を作ったのは皆さんです。仲間と共に
過ごした三年間は何よりも大切で
す。辛かったことも、楽しかったこ
ともお互いに共有し合ってきたので
はないでしょうか。一人では決して

出来なかつたことも仲間がいたから
こそ乗り越えたことも沢山あつた
のではないでしょうか。私はこの泉
松陵高校で過ごした三年間はかけが
えのないものだつたと心から言えま
す。社会に出て分かりました。どれ
だけ辛いことがあっても相談できる
仲間がいて、心配してくれる仲間が
います。正直一人だったらやつてい
けなかつたかも知れません。「仲間」

これは私にとって一生の宝物です。
これから皆さんは進学する人、就
職する人などいろんな道に別れるこ
思ひます。そしてその分かれ道でた
くさんの壁にぶつかります。面倒く
さい。もうやりたくない。そう思う
人もいると思います。しかし、その
壁にぶつかるのはあなただけではあ
りません。その道に進んでる人みんな
がぶつかっています。壁は壊すた
めにある、と誰かが言つていました。

新しい自分になるために壁はありま
す。逃げずに立ち向かって下さい。
私がいつか、皆さんが活躍する日
を行くとは限りませんが、それは大
きな一步となり経験となります。
私はいつか、皆さんは一
次の道でも頑張って下さい。応援し
てます。

35回生副幹事長 高島 美波

卒業生のみなさん、ご卒業おめで
とうございます。

泉松陵高校で過ごした三年間はど
んな三年間でしたか。普段の日常生活、授業や部活動、放課後や学校行事など高校生活でしかつくれない思い出が数え切れないほどできました。そこ乗越えたことも沢山あったのではないかでしょうか。私はこの泉松陵高校で過ごした三年間はかけがえのないものだつたと心から言えます。そこでこれまでとは違った勉強や体験などを通して大きく成長されたと思います。卒業後も高校で得た経験を活かし、より多くの経験を積んで自分を高めてください。そして、泉松陵高校で出会った友人や先生方など、成長するきっかけになってください。

これからは進学や就職など新しい環境で新しい生活が始まると思いま
す。そこには様々な出会いや経験が待っています。今後、関わる人も大切ですが、泉松陵高校で出会った友人や先生方など、成長するきっかけにな
ってください。

これからは進学や就職など新しい環境で新しい生活が始まると思いま
す。そこには様々な出会いや経験が待っています。今後、関わる人も大切に
して下さい。

これからは進学や就職など新しい環境で新しい生活が始まると思いま
す。そこには様々な出会いや経験が待っています。今後、関わる人も大切に
して下さい。

私はこの時期にはすでに進路が決
まっていました。先生からは一般受
験の子もいるから配慮するよう常
に言われていた気がします。今までと
あまり変わらない高校生活を送り、
空き時間には大学から出された課題
をやったり、将来なりたい職業と関
連する内容の本を読んだりしていました。私からは大学についてしかお
話出来ませんが、大学は高校より授
業時間が長く時間が無いと思うこと
が多々あります。しかし、周りは自
分と同じような将来を考えている人
や同じことに興味のあることを勉強
する人が多く集まります。高校生の
時よりも多くの人と関わることで様々
な考え方方に触れ、自分自身を更に成
長させてくれる場所です。大学生活
を送つて一年も経つていませんが、
まだ悔くなく楽しく過ごしています。
私はこの度は卒業されましたこと心より
お喜び申しあげます。この先、卒業生のみなさんが歩まれます道を応援していきます。

35回生副幹事長 岸 優奈

三年生のみなさん、残りの高校生
生活を送つてみてはいかがでしょ

〔転出者〕
平成三十年度
教職員人事異動

齊藤 繁	(理科) ご退職
鈴木 正弘	(英語) ご退職
小林 陽二	(理科) 中新田高へ
阿部 秀仙	(理科) 石巻高へ
菅野 岳	(国語) 名取北高へ
大崎 幸世	(国語) 鹿島台商業高へ
加藤 茂樹	(保健体育) 県工業高へ
柴 龍	(数学) 石巻好文館高へ
佐藤 ゆかり	(養護) 宮城野高へ
長谷川芳江	(主幹:美術・書画) 泉館山高へ
門脇 秀実	(看護科) 美田園高へ

35回生副幹事長 岸 優奈

三年生のみなさん、残りの高校生
生活を送つてみてはいかがでしょ

活はいかがお過ごしでしょうか。この時期になると進路が決まつた人、それから一般受験の人とが混在していることが多いです。一般受験の子はもちろん勉強を悔いのないように精一杯頑張って欲しいです。進路が決まっている子は、はしゃぎ過ぎず、自分の成長のために時間を費やしても嬉しいと思います。自分を高めてください。きつと今より充実した高校生活を送るためのヒントが出てくると

